

The Sector Engagement Table (SET) model	Le modèle des tables d'engagement sectoriel (TES)
The summary below is meant to provide an overview of SET activities that took place in October and November 2025. Please visit this link for more information on the SETs, meeting updates and membership. Please email our inbox at aafr.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca if you have a question or want additional details.	Le résumé ci-dessous est destiné à fournir une vue d'ensemble des activités des TES qui ont eu lieu en octobre et novembre 2025. Veuillez consulter ce lien pour plus d'informations sur les TES, les mises à jour des réunions et les membres. Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir des informations complémentaires, vous pouvez nous envoyer un courriel à l'adresse aafr.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca.
<u>Upcoming meetings</u>	<u>Rencontres à venir</u>
Canadian Agricultural Youth Council – December 2 & 3, 2025 (in-person) Seafood Table – December 11, 2025 (in-person) Food Manufacturers Table – December 18, 2025 (in-person) Leadership Table – January 8, 2026 (in-person) Animal Protein Table – January 28, 2026 (in-person) Agile Regulations Table – February 3, 2026 (in-person) Skills Development Table – February 18, 2026 (in-person) Horticulture Table – February 23, 2026 (virtual) Seafood Table – April 15, 2026 (virtual)	Conseil canadien de la jeunesse agricole – 2 et 3 décembre, 2025 (en personne) Table sur les produits de la mer – 11 décembre, 2025 (en personne) Table des transformateurs alimentaires – 18 décembre, 2025 (en personne) Table de Leadership – 8 janvier 2026 Table sur les protéines animales – 28 janvier 2026 (en personne) Table sur la réglementation souple – 3 février 2026 (en personne) Table sur le développement des compétences – 18 février 2026 (en personne) Table sur l'horticulture – 23 février 2026 (virtuelle) Table sur les produits de la mer – 15 avril, 2026 (virtuelle)
<u>Canadian Agricultural Youth Council (CAYC)</u>	<u>Conseil canadien de la jeunesse agricole (CCJA)</u>
World Food Forum Flagship event – October 13-17 - Members of the Canadian Agricultural Youth Council participated in the FAO World Food Forum's (WFF) Flagship Event virtually and on-site in Rome from October 13-17, 2025. - CAYC members led a virtual side-event featuring a panel discussion with youth from other countries on the impacts of the global trade environment on young farmers. - William McManiman, youth co-chair of the CAYC, led several sessions at the Flagship Event given his role as member of the WFF's Youth Policy Board. Jessica Jones, a member of the CAYC, was also invited to attend the <i>Future of Family Farming: Policy Innovations for Young Farmers</i> on October 15 and participate in the Young Farmers' Roundtable discussions on October 16.	Événement phare du Forum mondial de l'alimentation – 13-17 octobre - Les membres du Conseil canadien de la jeunesse agricole (CCJA) ont participé à l'événement phare du Forum mondial de l'alimentation (WFF) de la FAO, virtuellement et sur place à Rome, du 13 au 17 octobre 2025. - Les membres du CCJA ont animé un événement parallèle virtuel qui comprenait une table ronde avec des jeunes d'autres pays sur les répercussions de l'environnement commercial mondial sur les jeunes agriculteurs. - William McManiman, coprésident jeunesse du CCJA, a animé plusieurs sessions lors de l'événement phare en raison de son rôle de membre du Conseil des politiques jeunesse du WFF. Jessica Jones, membre du CCJA, a également été invitée à assister à la conférence « L'avenir de l'agriculture familiale: innovations politiques pour les jeunes agriculteurs » le 15 octobre et à participer aux tables rondes des jeunes agriculteurs le 16 octobre.

G7 officials meeting – CAYC participation • AAFC hosted G7 agricultural officials for meetings in Montreal on October 21-23. As part of the agenda, selected CAYC members were invited to present and have a dialogue with G7 officials on the future of agriculture and how to enable youth and new entrants joining the sector. • G7 officials shared various programs and policies in their jurisdictions designed to attract and improve youth participation in agriculture. Aging farm populations and succession planning were identified as common issues across G7 jurisdictions.	Réunion des responsables du G7 – Participation du CCJA • Le 21-23 octobre, AAC a accueilli les responsables agricoles du G7 à Montréal pour une série de réunions. Dans le cadre de l'ordre du jour, certains membres du CCJA ont été invités à faire une présentation et à dialoguer avec les responsables du G7 sur l'avenir de l'agriculture et les moyens d'inciter les jeunes et les nouveaux arrivants à rejoindre le secteur. • Les responsables du G7 ont présenté divers programmes et politiques mis en place dans leurs juridictions afin d'attirer et d'améliorer la participation des jeunes dans l'agriculture. Le vieillissement de la population agricole et la planification de la relève ont été identifiés comme des problèmes communs à toutes les juridictions du G7.
Thematic Tables and Working Groups Tables thématiques et groupes de travail	
<u>Agile Regulations Table</u>	<u>Agile Regulations Table</u>
The <u>Agile Regulations Table (ART)</u> met virtually on October 28, 2025. • The Privy Council Office (PCO) provided an update on the Free Trade and Labour Mobility in Canada Act, highlighting the extensive consultations with nearly 200 stakeholders, especially from the agri-food sector, and outlined the anticipated timeline for publishing regulations (anticipated in Fall 2025), with further details to be shared once finalized. • The regulator members of the ART (Treasury Board Secretariat, Canadian Food Inspection Agency, Health Canada and the Public Health Agency of Canada and Agriculture and Agri-Food Canada) provided an overview of their Red Tape Review Progress Reports that were posted online September 8, 2025, and informed members of the next steps. • The next ART meeting will be held in-person on February 3, 2026.	La <u>Table de réglementation souple (TRS)</u> s'est réunie virtuellement le 28 octobre 2025. • Le Bureau du Conseil privé (BCP) a fait le point sur la Loi sur le libre-échange et la mobilité de la main-d'œuvre au Canada, soulignant les consultations approfondies menées auprès de près de 200 intervenants, notamment du secteur agroalimentaire, et a présenté le calendrier prévu pour la publication des règlements (prévue à l'automne 2025), dont les détails seront communiqués une fois finalisés. • Les membres régulateurs de la TRS (Secrétariat du Conseil du Trésor, Agence canadienne d'inspection des aliments, Santé Canada et Agriculture et Agroalimentaire Canada) ont présenté un aperçu de leurs rapports d'étape sur l'examen du fardeau administratif, publiés en ligne le 8 septembre 2025, et ont informé les membres des prochaines étapes. • La prochaine réunion de la TRS se tiendra en personne le 3 février 2026.
<u>Skills Development Table</u>	<u>Table sur le développement des compétences</u>
The <u>Skills Development Table (SDT)</u> was held virtually on October 29, 2025. • The Career Pathways Working Group co-chairs thanked members for their efforts to complete the Agricultural workforce resource hub - agriculture.canada.ca emphasizing the need for continuous updates, user feedback, and collaboration with AgPal to ensure accurate and	La <u>Table sur le développement des compétences (TDC)</u> s'est tenue virtuellement le 29 octobre 2025. • Les co-présidents du groupe de travail sur les cheminements de carrière ont remercié les membres pour leurs efforts dans la mise en place du Centre de ressources pour la main-d'œuvre agricole. Ils ont souligné la nécessité de mises à jour continues, de commentaires des utilisateurs et d'une collaboration avec AgPal

comprehensive information for the agriculture and agri-food sector. In terms of next steps, AAFC will follow-up with a small group of members to explore options to add additional post-secondary training programs to AgPal. • The Youth, New Entrants and Underrepresented Groups Working Group provided a brief summary of its work to date noting the working group's intention to develop a clear definition of 'new entrant' and an associated analytical lens, considering diverse sector needs and international perspectives, with plans to present options for review at upcoming meetings. • The Canadian Agricultural Human Resources Council (CAHRC) provided a current status on the National Workforce Strategic Plan For agriculture and Food and Beverage Manufacturing Strategy. CAHRC also noted that they have ongoing projects. • AAFC reviewed the strategic plan by theme and the accomplishments made to date. As next steps, AAFC will look at the comments from members and propose next steps for the Table. The Youth, New Entrants and Underrepresented Groups Working Group met on October 7, 2025. • Members reconvened after the summer break to discuss potential projects that could be undertaken to advance the two initiatives identified of the Strategic plan: ○ Identify and lower barriers to increase participation of underrepresented groups in the agriculture, agri-food, and food and beverage processing industries. ○ Baseline data to measure progress - Data collection on new entrants to the agriculture, agri-food and processing sector and educational programs to determine rate of members of under-represented groups. • Next two meetings of the working group will be in December and late January and will report back at the SDT meeting in February.	afin de garantir des informations précises et complètes pour le secteur agricole et agroalimentaire. En ce qui concerne les prochaines étapes, AAFC assurera le suivi avec un petit groupe de membres afin d'étudier les possibilités d'ajouter des programmes de formation postsecondaire supplémentaires à AgPal. • Le groupe de travail sur les jeunes, nouveaux agriculteurs et groupes sous-représentés a présenté un bref résumé de leur travaux réalisés à ce jour, soulignant l'intention du groupe de travail d'élaborer une définition claire du terme «nouvel arrivant» et une perspective analytique connexe, en tenant compte des divers besoins du secteur et des perspectives internationales, avec l'intention de présenter des options pour examen lors des prochaines réunions. • Le Conseil canadien des ressources humaines en agriculture (CCRHA) a fait le point sur le Plan stratégique national de la main-d'œuvre pour les secteurs de l'agriculture et de la fabrication d'aliments et de boissons. Le CCRHA a également indiqué qu'il avait des projets en cours. • AAC a examiné le plan stratégique par thème et les réalisations à ce jour. Dans le cadre des prochaines étapes, AAC examinera les commentaires des membres et proposera les prochaines étapes pour la table ronde. Le groupe de travail sur les jeunes, nouveaux agriculteurs et groupes sous-représentés a tenu une rencontre le 7 octobre 2025. • Les membres se sont réunis à nouveau après la pause estivale pour discuter des projets potentiels qui pourraient être entrepris afin de faire avancer les deux initiatives identifiées dans le plan stratégique: ○ Identifier et réduire les obstacles afin d'accroître la participation des groupes sous-représentés dans les secteurs de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la transformation des aliments et des boissons. ○ Données de référence pour mesurer les progrès - Collecte de données sur les nouveaux arrivants dans le secteur agricole, agroalimentaire et de la transformation, ainsi que sur les programmes éducatifs, afin de déterminer le taux de membres issus de groupes sous-représentés. • Les deux prochaines réunions du groupe de travail auront lieu en décembre et fin janvier, et un rapport sera présenté lors de la réunion de la TDC en février.
--	---

Sector Tables and Working Groups Tables sectorielles et groupes de travail	
<u>Animal Protein Table</u>	<u>Table sur les protéines animales</u>
The Animal Protein Table was held virtually on October 14, 2025. - Global Affairs Canada has launched public consultations for the 2026 Canada-United States-Mexico Agreement (CUSMA) review, noting that submissions would be accepted until November 3, 2025. - Canada is actively pursuing trade diversification by concluding agreements with Indonesia and Ecuador, continuing negotiations with Association of Southeast Asian Nations (ASEAN) and engaging in discussions with the Philippines. Concurrently, Canada is addressing market access challenges, the finalization of a systems-based pilot for pulse fumigation in India, and the monitoring of the European Union's upcoming Deforestation Regulation. - AAFC continues to engage with the Food and Agriculture Organization of the United Nations (FAO) Sub-Committee on Livestock on the Global Plan of Action for Sustainable Livestock Transformation, noting that an official draft is expected in December 2025. As next steps, Canada will advocate for the text to reflect domestic sustainability efforts and the positive role of animal-source proteins. - The Supply Chain Resiliency Working Group will apply a trade lens to future areas of focus at the next working group meeting. - The Technology Working Group plans to present the results of a technology environmental scan at the January 2026 table meeting. The Technology Working Group met on November 7, 2025. - The working group reviewed a technology survey that will be shared with industry associations as part of a technology environmental scan report.	La Table sur les protéines animales a tenu une réunion virtuelle le 14 octobre 2025. - Affaires mondiales Canada a lancé des consultations publiques en vue de l'examen de l'Accord Canada-États-Unis-Mexique (ACEUM) de 2026, précisant que les soumissions seront acceptées jusqu'au 3 novembre 2025. - Le Canada poursuit activement la diversification de ses échanges commerciaux en concluant des accords avec l'Indonésie et l'Équateur, en poursuivant les négociations avec l' Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE) et en engageant des discussions avec les Philippines. Parallèlement, le Canada s'attaque aux défis liés à l'accès aux marchés, à la finalisation d'un projet pilote basé sur des systèmes pour la fumigation des légumineuses en Inde et au suivi du prochain règlement de l'Union européenne sur la déforestation. - ACC continue de collaborer avec le Sous-comité de l'élevage de la Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) sur le Plan d'action mondial pour la transformation durable de l'élevage, précisant qu'un projet officiel est attendu en décembre 2025. Dans les prochaines étapes, le Canada plaidera pour que le texte reflète les efforts nationaux en matière de durabilité et le rôle positif des protéines d'origine animale. - Le groupe de travail sur la résilience de la chaîne d'approvisionnement appliquera une perspective commerciale aux futurs domaines d'intérêt lors de la prochaine réunion du groupe de travail. - Le groupe de travail sur la technologie prévoit de présenter les résultats d'une analyse environnementale technologique lors de la réunion de janvier 2026. Le groupe de travail sur la technologie s'est réuni le 7 novembre 2025. - Le groupe de travail a examiné une enquête sur la technologie qui sera communiquée aux associations industrielles dans le cadre d'un rapport d'analyse de l'environnement technologique.

Field Crops	Grandes cultures
The Field Crops Table met in-person on November 6, 2025. • Members agreed that the themes of the strategic plan remain relevant, while emphasizing the need for action-oriented outcomes. • Following a review of the Trade Barriers Compendium, the Table recommended prioritizing the list and enhancing collaboration with the Market Access Secretariat (MAS). • A presentation on the new Canada's Africa Strategy highlighted the continent's demographic importance and the role of agri-food, noting that it accounts for 45% of exports. • The Strategic Infrastructure Investment Working Group noted its intention to conduct follow-up advocacy regarding its priority matrix. In terms of future focus, the Working Group will shift attention to port operations and explore new advocacy angles. • The National Supply Chain Office (NSCO) reported that key bottlenecks are currently attributed to congestion and process inefficiencies. Members urged the NSCO to expand its new national performance metrics "inland" to encompass container depots and railways. • An update on the CUSMA review process confirmed that the industry's primary feedback is to prioritize stability and predictability, noting that the U.S. remains one of the sector's most important markets. • An update on the AgriMarketing Program detailed the new \$75 million fund. • The Research and Innovation (R&I) Working Group introduced the "Plant Genetic Improvement Continuum," a common language framework being utilized in the ecosystem mapping project to map public and private research capacity by early 2026. • A Canadian Agri-Food Policy Institute (CAPI) report on research and development highlighted declining investment and system fragmentation, proposing a "confederation" of funders to improve coordination and scale.	La Table sur les grandes cultures s'est réunie en personne le 6 novembre 2025. • Les membres ont convenu que les thèmes du plan stratégique demeurent pertinents, tout en soulignant la nécessité d'obtenir des résultats concrets. • À la suite d'un examen du Compendium des obstacles au commerce, la Table a recommandé de hiérarchiser la liste et de renforcer la collaboration avec le Secrétariat de l'accès aux marchés (SAM). • Une présentation sur la nouvelle stratégie africaine du Canada a mis en évidence l'importance démographique du continent et le rôle de l'agroalimentaire, qui représente 45% des exportations. • Le groupe de travail sur les investissements stratégiques dans les infrastructures a fait part de son intention de mener des activités de plaidoyer de suivi concernant sa matrice de priorités. En ce qui concerne ses priorités futures, le groupe de travail se concentrera sur les opérations portuaires et explorera de nouveaux angles de plaidoyer. • Le Bureau national de la chaîne d'approvisionnement (BNCA) a indiqué que les principaux goulots d'étranglement sont actuellement attribués à la congestion et à l'inefficacité des processus. Les membres ont exhorté le BNCA à étendre ses nouveaux indicateurs de performance nationaux « à l'intérieur des terres » afin d'englober les dépôts de conteneurs et les chemins de fer. • Une mise à jour sur le processus de révision de l'ACEUM a confirmé que la principale recommandation de l'industrie est de privilégier la stabilité et la prévisibilité, soulignant que les États-Unis demeurent l'un des marchés les plus importants du secteur. • Une mise à jour sur le programme AgriMarketing a donné des détails sur le nouveau fonds de 75 millions de dollars. • Le groupe de travail sur la recherche et l'innovation (R&I) a présenté le « continuum de l'amélioration génétique des plantes », un cadre linguistique commun utilisé dans le projet de cartographie de l'écosystème afin de cartographier les capacités de recherche publiques et privées d'ici début 2026. • Un rapport de l'Institut canadien des politiques agroalimentaires (ICPA) sur la recherche et le développement a mis en évidence la baisse des investissements et la fragmentation du système, proposant une « confédération » de bailleurs de fonds afin d'améliorer la coordination et l'échelle.

The Market Maintenance and Growth Working Group met on October 22, 2025. • The working group reviewed the Trade Barriers Compendium and proposed changes in preparation for the Field Crops Table's upcoming meeting. The Public/Private Research and Innovation Ecosystem Working Group met on October 24, 2025. • The working group discussed work on the Plant Genetics Improvement Continuum and the related ecosystem mapping project. • Data collection strategies and communication plans were discussed to start moving forward the project.	Le groupe de travail sur le maintien et la croissance du marché s'est réuni le 22 octobre 2025. • Le groupe de travail a examiné le recueil des obstacles au commerce et proposé des modifications en vue de la prochaine réunion de la table sur les grandes culture. Le groupe de travail sur l'Écosystème public-privé de la recherche et de l'innovation a tenu une rencontre le 14 octobre 2025. • Le groupe de travail a discuté des travaux sur le continuum d'amélioration génétique des plantes et du projet connexe de cartographie des écosystèmes. • Les stratégies de collecte de données et les plans de communication ont été discutés afin de faire avancer le projet.
<u>Seafood Table</u>	<u>Table sur les produits de la mer</u>
The Innovation & Market Growth and Public Trust Working Groups met on October 6 and November 17 2025. • Members reviewed the proposed list of marketing campaigns in the fish and seafood sector and agreed that it was completed and will be shared across their networks. • Members discussed the trade diversification strategy as part of the Seafood Table's direction. Participants agreed to structure the next phase of strategy development around three regional workshops (EU/UK, Middle East, and Indo-Pacific) with the objective of identifying actions/activities to diversify sales though increased sales in the designated markets. • As next steps, the working group will report back at the in-person December 11th Seafood Table meeting and will continue a broader discussion on next steps for the strategy.	Les groupes de travail sur l'innovation et la croissance du marché et sur la confiance du public s'est réuni le 6 octobre et le 17 novembre 2025. • Les membres ont examiné la liste proposée des campagnes de marketing dans le secteur du poisson et des fruits de mer et ont convenu qu'elle était complète et qu'elle serait diffusée dans leurs réseaux. • Les membres ont discuté de la stratégie de diversification commerciale dans le cadre de l'orientation de la Table sur les produits de la mer. Les participants ont convenu d'articuler la prochaine phase d'élaboration de la stratégie autour de trois ateliers régionaux (UE/Royaume-Uni, Moyen-Orient et Indo-Pacifique) dans le but d'identifier les mesures/activités visant à diversifier les ventes grâce à une augmentation des ventes sur les marchés désignés. • Dans un deuxième temps, le groupe de travail rendra compte de ses travaux lors de la réunion en présentiel de la Table sur les produits de la mer le 11 décembre et poursuivra une discussion plus large sur les prochaines étapes de la stratégie.
<u>Horticulture Table</u>	<u>Table sur l'horticulture</u>
The Horticulture Table met in person on November 13, 2025. • The table's strategic plan was updated, and U.S. tariffs were discussed. • The Sustainability and Climate Change WG will start with: engaging consumers, government, and the sector; identifying positive and negative impacts of climate change on the sector (and vice versa); and monitoring trade impacts related to this theme.	La Table sur l'horticulture s'est réunie en personne le 13 novembre 2025. • Le plan stratégique de la Table a été mis à jour et les droits de douane américains ont été discutés. • Le groupe de travail sur la durabilité et le changement climatique commencera par: impliquer les consommateurs, le gouvernement et le secteur; identifier les

• The Crop Protection WG will start with: level-setting discussions on regulations followed by SWOT analyses related to encouraging the Pest Management Regulatory Agency (PMRA) to consider economic impacts in their decision-making; and recommending new ongoing funding and program efficiencies for AAFC's Pest Management Centre and the PMRA. • The Research and Innovation WG will start with: creating a web-based central hub on research and knowledge and technology transfer, including an inventory of domestic and international stakeholders, initiatives, and resources; and aligning sector input towards the next policy framework regarding priorities and research program design. • The Labour WG will start with: continuing input towards the Temporary Foreign Worker (TFW) program consultation, including advocating for an agriculture-specific TFW program; improving how National Occupational Classification (NOC) codes are applied; reducing red tape; and analysing how US tariffs impact labour issues. • The Table will meet virtually on February 23, 2026 to receive updates from its WGs regarding progress on these initiatives.	impacts positifs et négatifs du changement climatique sur le secteur (et vice versa); et surveiller les impacts commerciaux liés à ce thème. • Le groupe de travail sur la protection des cultures commencera par: des discussions sur la fixation de normes réglementaires, suivies d'analyses SWOT visant à encourager l'Agence de réglementation de la lutte antiparasitaire (ARLA) à tenir compte des répercussions économiques dans ses décisions; et la recommandation de nouveaux financements continus et d'améliorations de l'efficacité des programmes pour le Centre de lutte antiparasitaire d'AAC et l'ARLA. • Le groupe de travail sur la recherche et l'innovation commencera par créer une plateforme centrale en ligne sur la recherche, le transfert de connaissances et de technologies, comprenant un inventaire des parties prenantes, des initiatives et des ressources nationales et internationales, et harmonisera les contributions du secteur en vue du prochain cadre stratégique concernant les priorités et la conception des programmes de recherche. • Le groupe de travail sur la main-d'œuvre commencera par: poursuivre sa contribution à la consultation sur le programme des travailleurs étrangers temporaires (TET), notamment en plaidant en faveur d'un programme TET spécifique à l'agriculture; améliorer l'application des codes de la Classification nationale des professions (CNP); réduire les formalités administratives; et analyser l'impact des droits de douane américains sur les questions liées à la main-d'œuvre. • La Table se réunira virtuellement le 23 février 2026 pour recevoir des informations actualisées de ses groupes de travail sur l'avancement de ces initiatives.
---	--